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Entwicklung Covid 19-Erkrankungen 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.19.44 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hat sich die Zahl der Covid 19-Erkrankungen in Kassel auf 

Gesamtstadtebene und nach Stadtteilen aufgeschlüsselt entwickelt? 

 

2. Wie ist die Impfquote in Kassel - Gesamtebene und nach Stadtteilen 

aufgeschlüsselt? 

 

Stadtverordnete Kalveram begründet die Anfrage ihrer Fraktion. 

Bürgermeisterin Friedrich und Stadträtin Gote beantworten die Anfrage und die 

sich anschließenden Fragen der Ausschussmitglieder. 

 

Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 

Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift beigefügt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 

Vorsitzender  Schriftführerin 




